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過程を大切にしながら創り上げた合唱（１０月１９日） 
～「学級の成長」「学級の絆」が伝わる合唱祭～ 

 

１０月１９日（木）に令和５年度合唱祭が行われました。当日に至るまでの過程が素晴らしかったです。練習 

 がうまくいかないのは当たり前で、一人ひとりの思いを紡ぎながら、一つの合唱を創り上げるのは至難の業で

す。でも、１年生、２年生、３年生それぞれの学級が最後の最後まであきらめずに、本当に粘り強く練習に取り

組みました。そのことに価値があります。練習を通して、「私たち一人ひとりには異なる思いがある」「その異

なる思いを受け取り、互いによいものを創り上げていく」「互いに悩みながら、それでも新しいものを創り上げ

ていく過程で、自分や学級の成長があり、絆が深まっていく」ということを実感できたことにとても価値があり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

＜令和５年度合唱祭を終えて＞ 

○ 最初は他人に任せて、声をあまり出せていなかったり、音程や歌詞を間違えたりしたけど、本番はみん 

なが一人ひとり声を出せていたし、私も大きな声で歌えていたのでよかった。男声とかアルトとかと合 

わないときもあったけど、一つの歌として成り立っていて成長を感じました。    

 ○ 最初はこのクラスをまとめあげることはできないと思っていたけど週末明けの音楽、放課後練習では最 

高の合唱がランチルーム、教室いっぱいに響き渡っていて、クラス全体が一気に成長したと感じられ 

て、鳥肌がたちました。一つの目標に向かってみんなで協力しあうと、やりとげられる力がさらにつく 

ことが分かりました。 

 最初は全然声出ていなかったし、遊んでばっかりでうまくいくか心配だった。けど、練習していくうち

にだんだんまとまってきて、誰もせめずにカバーし合っていてクラス全体に団結力が深まった気がす

る。 

 自分ではよかったと思っています。ですが、大成功したのは、みなさんのおかげだと思います。みんな

で歌いきったからこそ、大成功したのではないかと思います。 

1年生 

 

＜令和５年度合唱祭を終えて＞ 

○ 去年よりも声量が大きくなったなと思いました。みんなで歌えてよかったです。来年はもっと上達し 

て、完璧な合唱にしたいです。 

○ 自分のやることはやりきれました。去年よりもみんなどうどうと歌っていて、成長したと思います。 

○ クラスの仲間と練習してきて、団結力がついたなと思いました。本番では緊張して、音程をとれていな 

いところもあったけど、しっかり歌えました。 

○ 全学年、全員が一人一人声を出してすばらしいハーモニーを館内に響かせていて、練習よりも良い歌声 

  になっていたと思いました。来年３年生はいないけれど、今の１、２年生がよりパワーアップして全体 

をまとめいい声を出せるように頑張っていきます。 

○ ほぼ毎日練習の中、みんな一人一人が一生懸命歌っては、反省点をみつけ、また歌っての繰り返しでし

た。そして本番では、一人一人が声を出し、いままでの歌声をはるかに超える歌声が出ていました。来

年は、私たちが最高学年だと思うと、さらに成長できそうだなと思いました。合唱祭は「歌」だけでな

く、仲間との絆、楽しむことも大事だと思いました。 

２年生 

1年生 ２年生 ３年生 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中合同地域防災（１０月２１日） 
～自分事として、中学生として何が必要か考える～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜お知らせ＞ 前庭がより素敵になりました 
令和５年度新潟市「環境と人にやさしい敷地内緑化推進支援事業」推進校に選ばれ、ハナ 

                  ミズキやキンモクセイなど５種類を、３年生が前庭に植樹しました。後輩たちが緑豊かな環 

境の中で過ごせるよう、そして３年生が卒業後学び舎を訪ね木々の成長に自らを重ねられる 

よう、専門家指導のもと丁寧に作業を完了しました。成長が楽しみです。 

 

 

 
 

＜令和５年度合唱祭を終えて＞ 

○ 体育祭、合唱祭を終えて、やっぱり一つの目標に向かって団結して成功を目指す（いいものにする）と 

いうことは、学級力を高める（絆を深める）ことができ、残り少ない日々を仲良く過ごすことができる 

と思います。 

○ 今年で最後だったけど、最後にふさわしく、楽しくそして一番いい歌声で終われた。 

○ 合唱祭では、刺激、感激など色々学ぶことが多かったです！音楽は人と 

人をつなぐ大切なものだと思うし、学年や生徒の気持ちが一つになるこ 

とができてすごくよかったと思います。 

○ 各学年合唱祭に向けてたくさん努力、協力をしてきたと思います。結果 

としては、とてもよいものだったと思います。でも、結果より大事なの 

がそのよい結果を出すための努力や協力してきたことだと思います。そ 

れらのことを今後の学校生活で活かしていけたらなと思います。 

○ 楽しかったです。中学校生活最後だったけど、とても記憶に残る合唱祭 

でした。歌詞をよくきいてみたりすると、いい歌詞だなと思いながら聞 

いていました。練習から当日まで一生懸命できたし、楽しくできてよか 

ったです。 

３年生 

 

 

＜お知らせ＞ ３年生校外で募金活動をしました 

１０月２７日（金）に３年生全員がコンビニエンスストアやマスヤの３カ所に分かれ 

て「赤い羽共同募金」活動を行いました。たくさんの方に募金していただきました。中 

学生の力は大きいですね。校内でも応援委員会が朝、さわやかな挨拶とともに校門前で 

募金活動を行ってくれています。頼もしいですね！ 

 

 

 

 

３年生教室前廊下の掲示物 

毎日の合唱練習の取組成果を１から

１０段階で評価したもの。評価に対

するコメントもついています！！ 

 

快挙！！卓球部新潟地区新人大会女子団体戦優勝  

県大会出場へ  

 １０月２１日（土）に小中合同地域防災を行いました。午前は、中学生対象の避難所

運営ゲームHUG（ハグ）を体験しました。味方地区コミュニティ協議会の方々や自治

会長のみなさまにも参加していただきました。災害時の避難所で起こることを自分事

として具体的にイメージしながら、中学生として何ができるかを精一杯仲間と共に考

えました。午後は、小中合同で地域防災を行いました。地域の方々と共に避難所運営の

補助を行ったり、避難所入所訓練を小学生と共に行いました。体験を通して、防災につ

いて考えを深めるよい一日となりました。 

 

＜避難所運営ゲーム（HUG）を終えて＞ 生徒の感想より 

○ 災害が起こった時に、身近にいるお年寄りにも目を配って、一人でも災害時の死

傷者を減らせるように動きたいです。 

○ 隊長がすべてをやるのではなく、みんなで協力した方がスムーズに進むことが

分かりました。 


